

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl. : La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: **Alianzas impulsan la gestión bomberil y el combate contra las incivilidades**

Pág. : 6
Cm2: 153,1
VPE: \$ 94.462

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Alianzas impulsan la gestión bomberil y el combate contra las incivilidades

Buscando incidir en el combate de las incivilidades vinculadas a los microbasurales y apoyar la gestión de Bomberos, Saesa fortaleció el trabajo colaborativo con la Junta de Vecinos Gamboa Alto de Castro y el voluntariado de Ancud.

En la capital isleña, la Sociedad Austral de Electricidad S. A. apoyó la adquisición de 15 nuevos contenedores de basura domicilia-

ria de 90 litros para el cuidado del medioambiente.

Como indicó el presidente de la unidad vecinal, Alex Oyarzún: "Necesitábamos colaboración para ir minimizando la basura que se encuentra en las calles. Esta necesidad nació de los vecinos que constantemente reclamaban por la acumulación de desechos. Por esto, la idea ahora es solo tener basura domiciliaria y

que sea retirada semanalmente por el camión".

HABILITACIÓN

En tanto, la vinculación con la institución bomberil permitió mejorar el trabajo administrativo de la Primera Compañía de Ancud con un sistema computacional. Así lo indicó el vicesuperintendente del voluntariado local, Javier Moreira, añadiendo que "el aporte reali-

zado es muy significativo, porque a nosotros nos costaría mucho adquirir un equipo por nuestros medios. Esto nos ayuda para habilitar una oficina para nuestra área operativa".

Por su parte, Samuel Trujillo, jefe de zona de Saesa en Castro, resaltó estos acercamientos, enfatizando que "este tipo de proyectos son muy relevantes. Como actor dentro del terri-



ENTREGA DE EQUIPOS A LA PRIMERA COMPAÑÍA DE ANCUD.

rio, buscamos relacionarnos de manera positiva y responsable con las organi-

zaciones sociales que promueven el desarrollo local".